



**24 Pièces**

**900 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2292**

**2 500 000 €**

**Evecquemont**

Maison à vendre (78740)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Exclusivité. Evецquemont, village de charme à 18 kms de Saint-Germain-en-Laye et 15 minutes d'Orgeval- 40 kms de Paris. Propriété de prestige du XVIIème siècle de 900 m<sup>2</sup>, plus 170 m<sup>2</sup> de dépendance et son parc arboré avec étang et tennis de 16 300 m<sup>2</sup>, vue dégagée, exposition plein Sud sur la Vallée de la Seine. A l'abri des regards, sans vis-à-vis, clos de murs longé par des sentiers piétonniers, calme et discrétion assurés. Le parc est agrémenté d'arbres centenaires, d'arbres fruitiers, d'étendues d'eaux et de cascades alimentées de sources naturelles, le jardin structuré est largement ...

Sole Agent. Evецquemont - 40 kms from Paris. 900 sq.m. property, with additional 170 sq.m. of outbuilding in a 16 300 sq.m. wooded park, with pond and tennis court, unobstructed view and Southward exposition overlooking the Seine Valley. Sheltered from onlookers by walls lined by trails, calm and discretion are assured. The parc is embellished by century old, fruit trees, bodies of water and waterfalls alimented by natural sources. The structured garden is thoroughly adorned with flowers. Authentic materials, wooden floorboards, clay tiles, marble stones, chimneys and wooden beams. Refined ...

**PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES**

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

**Contacter l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

